



La commune lance un important chantier de rénovation du parvis de l'église. L'îlot triangulaire sera repensé : plantation d'un arbre, ajout d'un banc et création d'un escalier piéton. Une fresque viendra également habiller le mur de la boucherie. Le trottoir face à l'église sera rénové et végétalisé.

Les travaux se dérouleront en deux phases :

- **Du 12 au 28 mai** : intervention côté rue de la Liberté, qui sera fermée à la circulation. La circulation sera maintenue de la place Caire à l'avenue de la gare. La circulation sera complètement ouverte pour le week-end de l'Ascension.
- **Du 2 au 20 juin** : intervention côté avenue de la Gare. La circulation sera interrompue de la place Caire à l'avenue de la gare de 8h à 17h. Elle sera rouverte tous les soirs (sauf complication), ce qui permettra le stationnement le long de l'avenue de la gare. Durant cette phase, l'accès à la rue de la liberté sera bloqué. Le stationnement sera également interdit sur la Place Caire sauf livraison des commerces.

Pendant toute la durée du chantier, les bornes d'apport volontaire près de l'église seront retirées.

*Les commerçants restent ouverts et vous accueillent avec plaisir tout au long des travaux.*

